Le Réseau Produit en Bretagne s'engage dans une démarche de responsabilité sociétale et demande donc à chacun de ses membres de renseigner, chaque année, son recueil de bonnes pratiques en matière de RSE, sur l'année écoulée. Ce rapport annuel permet à l'entreprise de resituer ses actions dans le temps pour piloter son action RSE et ainsi identifier les points restant à améliorer. Le recueil de bonnes pratiques le plus récent est affiché sur la page de présentation de l'entreprise, sur le site www.produitenbretagne.bzh

Préservation de l'environnement

Gestion et optimisation des énergies

Pendant les réunions hebdomadaires d'équipe, une sensibilisation sur la consommation de l'énergie, notamment pour le chauffage des bâtiments, est faite régulièrement. Nous avons observé une diminution de la consommation électrique en optimisant les réglages des thermostats des radiateurs ainsi que la programmation centralisée du chauffage.

Gestion et optimisation des matières premières

Pour réduire et recycler au maximum les déchets, nous avons mis en place des poubelles de tri et un composteur. La personne qui le gère, a été sensibilisée grâce à une réunion de la Communauté de Communes. Les cartons sont amenés directement à la déchèterie de Kerlouan. Du matériel non utilisé est gardé et sera déposé à la Recyclerie de Lesneven, pour être réparé et recyclé.

Réduction, tri et recyclage des déchets

Pour réduire et recycler au maximum les déchets, nous avons mis en place des poubelles de tri et un composteur. La personne qui le gère, a été sensibilisée grâce à une réunion de la Communauté de Communes. Les cartons sont amenés directement à la déchèterie de Kerlouan. Du matériel non utilisé est gardé et sera déposé à la Recyclerie de Lesneven, pour être réparé et recyclé.

Ecoconstruction et éco-rénovation des bâtiments

Nos bureaux sont dans un ancien bâtiment qui a été totalement isolé pour en faire un bâtiment dit "passif" : isolation, VMC double flux

Gestion et optimisation des déplacements professionnels

Le Télétravail est encouragé pour permettre aux salariés de faire des économies de carburant.

Nous travaillons avec tous les pays d'Europe et nous avons divisé les déplacements par 3 depuis 2019. Les réunions se font en visio-conférence dès que c'est possible : gain de temps, de frais de déplacement et gain de fatigue pour le salarié.

Intérêts des clients et consommateurs

Politique qualité / écoute clients

L'association LE GROUPE OUEST est un lieu qui accompagne des auteurs de scénarios de cinéma dans l'écriture de leur projet. Les auteurs sont accueillis en résidence à Plounéour-Brignogan-Plages.

La qualité et le professionnalisme de notre équipe et des consultants qui encadrent les sessions de travail, sont régulièrement améliorés pour s'adapter aux auteurs. Le contenu des sessions de travail est enrichi grâce à la recherche et développement du Think tank annuel, que nous organisons depuis 2020.

Les auteurs reçus au GROUPE OUEST sont libérés de toutes les contraintes des aspects pratiques : nous louons des maisons, nous organisons les repas, du petit-déjeuner au souper, nous sommes à l'écoute de leur régime alimentaire et de leur besoin en matériel... Les transports sont prévus de la gare de Brest à Plounéour-Brignogan-Plages. Notre équipe Régie fait le maximum pour s'adapter aux personnes et à leurs souhaits.

Sécurité, santé des clients et consommateurs

Pour garantir la sécurité des auteurs accueillis au GROUPE OUEST, le bâtiment est aux normes obligatoires et accessible pour les personnes à mobilité réduite. Pour leur santé, des informations précises sur les services médicaux du secteur sont diffusées à tous les intervenants, consultants et auteurs. Notre équipe Régie se rend disponible si un déplacement ou une prise de rendez-vous auprès d'un service médical, est demandé.

Notre équipe d'encadrants est à l'écoute des auteurs en cas de difficulté spécifique.

Savoir faire / Certifications

Education et formation sur le territoire

Le GROUPE OUEST a un objectif d' »ouverture à l'écriture d'histoires » auprès des jeunes publics. En 2022, nous avons eu plusieurs temps d'échanges avec des collégiens et des lycéens, intégrés dans un processus de lecture de scénarios et de rencontre avec les projets de longs métrages travaillés au Groupe Ouest.

Au COLLEGE DE Plouescat, nous avons organisé 6 sessions de travail avec des élèves de 4ème et de 3ème de février à avril 2022 et une scénariste, professionnelle de la formation de l'écriture :

- · Séance de pré-écriture basées sur les exercices de développement de l'imaginaire pour créer des histoires présentées par oral
- · Notion de personnage, d'enjeux, d'actions, création de portraits détaillés sous différentes formes, papier, dessins
- · Échanges, chercher la puissance et/ou l'âme du récit
- · Travail en petits groupes
- · Visionnage d'un film, travail sur son scénario original
- · Restitution du travail en collectif

En partenariat avec la Fondation du Crédit-Agricole, des ateliers pour donner la « PAROLE AUX JEUNES », ont été organisés par le GROUPE OUST.

1) Ateliers avec des jeunes de 15 à 17 ans en juillet 2022, dont les objectifs étaient de progresser et de gagner en confiance à l'oral, de renforcer sa capacité de projection dans l'avenir, d'inventer sans jugement, de raconter et de se faire entendre et comprendre.

2) Le 2ème groupe de « PAROLE AUX JEUNES » a commencé suite à un appel à projets et à des présentations du Groupe Ouest dans des lycées. Un groupe de jeunes de 18 à 23 ans a été constitué.

La démarche d'accompagnement du Groupe Ouest auprès d'auteurs émergeants a été présentée aux jeunes volontaires. Dès octobre, ces jeunes ont découvert les textes des auteurs qui passaient 10 mois au Groupe Ouest, à peaufiner leur projet de long métrage, guidés par des scénaristes professionnels.

Après la lecture approfondie des 8 projets, les jeunes ont participé à la soirée du « Raconte-moi Farz », mi-décembre. Lors de cette soirée, les auteurs ont présenté leurs projets devant un public local et devant les jeunes. Le public a voté pour son projet préféré. Les jeunes constituaient un jury à part et ils ont pu élir le projet qu'ils ont préféré et échanger avec les auteurs.

Savoir faire / innovation

Le GROUPE OUEST organise les sessions d'amélioration de la pratique de récit et un ThinK tank annuel où des chercheurs en neuroscience et des spécialistes de la narration et du récit apportent une vision nouvelle sur la construction des histoires.

Le savoir-faire du Groupe Ouest se concrétise par les succès des films qui ont été écrits au Groupe Ouest.